

Siegfried Hase: Nienburger Designer mit attraktiven Gestaltungsideen



Über 30 Jahre berufliche Erfahrung in Gestaltung und Werbetechnik waren für Siegfried Hase ein Grund, den Schritt in die Selbstständigkeit zu wagen. Er wurde am 06.02.1957 in Espelkamp geboren, ist verheiratet und Vater zweier Töchter. Er wohnt in Erichshagen und nimmt dort aktiv am Ortsleben teil. Er ist 40 Jahre Mitglied des Spielmannszuges und war 1975 Mitbegründer der Nienburger Blues- und Rockband „CERN“, deren Neuanfang er im Jahr 1999 mitinitiierte.

Das vielfältige künstlerische Angebot von Siegfried Hase findet man im Internet unter: www.hase-design.de oder bei -HASE-DESIGN- Siegfried Hase, Friedrich-Wilhelm-Straße 20, 31582 Nienburg, Tel. 0 50 21-91 27-97, Fax 0 50 21-91 27-98, Mobil 01 62-7 01 94 16, Email: post@hase-design.de.

Siegfried Hase erlernte den Beruf des Schauwerbegestalters in einem Nienburger Modehaus. Werbetechnische Erfahrung erwarb er als Siebdrucker und Druckvorlagenhersteller in einem Nienburger Unternehmen. Hier verfeinerte er seine künstlerische Handwerklichkeit. Logo und Textentwurf am Computer und Ansteuerung eines Plotters zur Herstellung von Folienschriften sowie digitale Bildbearbeitung sind weitere Arbeitsgebiete. Aus seinem Hobby mit der Airbrushpistole zu malen, entwickelte er im Laufe der Jahre eigene, professionelle Techniken mit starken Ergebnissen auf den verschiedensten Maluntergründen. Das Angebot für seine Kunden, die in Nienburg und dem weiten Umland zu Hause sind, reicht von der Designlackierung, Wandmalerei, Tiermalerei, Dekorationen, Beschriftungen, Logos und Zeichen bis zum Skulpturenbau.

Von Siegfried Hase in Designlackierung gestaltete Motorräder oder nur der Tank, eine Kühlerhaube, ein Helm, ein ganzes Wohnmobil oder ein LKW sind bewegliche Objekte, die in Airbrush-Technik bemalt sind. Sie stellen nicht nur eine Augenweide für den Eigentümer dar, sondern erfreuen auch viele andere Personen. Im Bereich des Wanddesign sind die Möglichkeiten, Wände zu bemalen, sehr vielfältig. Gasthäuserwände, Motive wie die Akropolis oder ein Erntebild aus früheren Jahren werden zum Blickfang. Wandmalereien in Arztpraxen, witzige Bildergeschichten in Warteräumen hat er schon erstellt. Wanddesign als Produktwerbungen in Kauf- und Möbelhäusern, Malereien in Hotels wurden bei ihm genauso in Auftrag gegeben wie Arbeiten für Schausteller, Inneneinrichter, Raumgestalter oder für Freizeitparks und Diskotheken. Malerfirmen und Lackierbetriebe finden durch Siegfried Hase als Ergänzung ihrer Arbeiten den besonderen Abschluss. Auch im privaten Bereich gibt es Ecken und Wände die durch seine Arbeiten verschönert werden, wie zum Beispiel: Kinderzimmer, Hausbar, Terrassenwand, Bad, Küche, Garagentor oder Carport.

In der Tiermalerei bietet er die Darstellung jedes heimischen oder auch exotischen Tieres an. „Jeder Mensch hat ein Lieblingstier und vielleicht auch eine Stelle, an der er es gerne aufgemalt hätte. Vielleicht den Pferde- oder Hundeanhänger, die Nummer am Haus, verziert mit ihrem Liebling oder eben als schönes Bild mit Rahmung?

Haben Sie schon ein eigenes Logo? Jede Firma, jeder Verein möchte sich in der Öffentlichkeit mit einem eigenen Signet präsentieren und sich auch mit diesem identifizieren können. Oder wie wäre es mit einem eigenen Familienwappen? Weinetiketten, Sticker oder ähnliches können auch entworfen werden“, erklärt der Designer seine weiteren Arbeiten. Im Skulpturenbau fertigt er nach den Wünschen seiner Kunden dreidimensionale Werke, Holzschnitzereien, geformte Figuren aus Ton, Wohn- u. Gartenskulpturen aus Eisenschrott geschweißt oder Figuren aus Styropor modelliert und mit Polyester überzogen an.

Axel Schlotmann

